

Hockey

# La permanencia del C.P. Mollet, en juego



El pasado 21 de abril se inició la liguilla de promoción, al final de la cual se decidirán los dos equipos que esta-

rán en división de honor la próxima temporada. Mollet, Blanes, Vilafranca y Lloret, son los cuatro equipos que,

en sus partidos, decidirán los dos que siguen en división de honor.

El C.P. Amana Mollet ha estado durante casi un mes sin jugar. Desde que vencieron a la Cibeles de Oviedo y eludieron el descenso directo, los molletenses tuvieron que esperar a que finalizase la liga de ascenso de primera división. Sentmenat, Horta y Cerdanyola son los equipos que sustituyen a Maçanet, Vilanova y La Cibeles en división de honor.

Los molletenses jugarán el primer partido de la promoción en Vilafranca donde vencieron al equipo local por cero goles a tres. En teoría, los equipos de división de honor -Mollet y Blanes- no tendrían que tener problemas para deshacerse de los de primera, pero ya en la primera jornada saltó la sorpresa y el Lloret ven-

ció en la pista del Blanes por 4-8.

Los molletenses, por su parte, dominaron de principio a fin el encuentro en Vilafranca. Con un planteamiento táctico superior al de sus rivales, controlaron durante los cincuenta minutos del partido.

El Mollet encarriló el partido durante la primera mitad. En el minuto ocho y medio, Busquets consiguió el primer gol mientras que Manel Vilanova en el 16, marcó el segundo para el Mollet. A falta de un minuto para la conclusión, Busquets marcó el tercer y definitivo gol del Mollet.

**Jesús Verdera:**  
"No ha habido vacío de poder"

El actual presidente de la Junta Gestora, Jesús Verdera nos explicó la situación actual del club, "desde hace unos meses hay un gru-

po de gente trabajando por el club. Este grupo que, está respaldado por los socios, van a tirar para adelante el club y, en un breve espacio de tiempo, crearemos una junta directiva".

La promoción, la afronta el equipo molletense, según su máximo dirigente, "con mucha seriedad y con la intención de ganar todos los partidos aunque, como se demostró en el partido del Blanes y el Lloret, no hay enemigo pequeño en esta promoción".

Si el equipo logra mantener la categoría, máxima aspiración de la entidad, ya se tiene confeccionado el presupuesto para la próxima temporada. "Será de 15 millones de pesetas -señala Jesús Verdera- superior con creces al de la presente temporada pero seguirá siendo el más bajo de la categoría".

Durante estos últimos meses, diversos rumores colocaban en el banquillo del Noya a Lluís Font, actual entrenador del Mollet, así como a los jugadores Tibau, Vilanova y Gimeno también en el equipo de Sant Sadurní. Al guardameta molletense, Alfonso Velasco, lo sitúan en el Piera, si Ramón Canalda actual portero pierense ficha por el Liceo.

Sobre estos rumores, Jesús Verdera indica que "no hay nada cierto ni seguro por el momento. Ningún jugador se ha comprometido con otro club y hasta el final de la promoción no sabremos nada seguro. La intención del club es mantener el mismo bloque que el de la temporada pasada e incorporar algunos jugadores para potenciar el equipo".

J. M. Español



VENTA · CAMBIO · ALQUILER

**ALQUILER Y VENTA  
DE PELICULAS DE VIDEO  
Y COMPACT-DISC**

**Últimas novedades en VHS**

**Gran exposición de películas a la venta para su videoteca**

Deportivas, musicales, documentales, educativas, ópera, etc.

Doctor Turró, 2  
Tel. 593 02 44

**MOLLET**



Santi Canet i Calvo

Montserrat Pujol i Artés



**CONVERGÈNCIA  
I UNIÓ**

